



REUNIÓN DEL GRUPO TÉCNICO DE REDES DE PESCA

El 14 de enero ha tenido lugar en Gijón (Asturias), en la sede de la Dirección General de Pesca Marítima, una nueva reunión del Grupo de Trabajo de AENOR, para avanzar en el desarrollo de la Norma UNE para la reparación y armado artesanal de artes y aparejos de pesca.

Esta norma, contribuirá a que puedan garantizarse una serie de características en esta labor, así como a mejorar las condiciones de trabajo y a eliminar el elevado intrusismo laboral que se produce en esta tradicional ocupación.

En este encuentro, se contó con la participación de representantes tanto de Aenor, como de la Secretaría General de Pesca y de la Dirección General de Pesca de Asturias, así como de miembros de Asociaciones de rederas de Galicia, Cantabria, País Vasco y Asturias, que aportaron sus ideas y experiencias.

A lo largo de la jornada, los presentes pudieron revisar el contenido de la Norma desarrollado hasta ahora, facilitando la incorporación de nuevas ideas a la misma, entre las que cabe destacar el cambio en la denominación de la citada Norma, pasándose a llamar “Confeción y mantenimiento artesanal de artes y aparejos de pesca”.

Atendiendo a la fase tan avanzada en la que se encuentra el desarrollo del texto de la Norma, se tiene previsto realizar una última reunión en el primer trimestre del año, para que se pueda dar por finalizado su desarrollo redacción, para la posterior tramitación y publicación.



Participantes de la IV reunión del Grupo Técnico de Redes de Pesca